



峰山学園 しんざん小学校

しんざん小だより

令和7年度

2学期終業式号



<http://www.kyoto-be.ne.jp/shinzan-es/cms/> ホームページ随時更新中

2学期が終わりました

～皆様のご理解とご協力ありがとうございました～

1年で最も長い2学期が本日終了しました。インフルエンザの感染症の広まりもありましたが、2学期も1学期同様、「あんしん しんざん」をテーマに教育活動を進めてきました。

この2学期には、1～4年生の社会見学、5年生の大阪・関西万博見学、6年生の修学旅行など、各学年でのたくさんの行事があり、また、全校的にも大きな行事がありました。

10月には、マラソン大会がありました。自分で走る距離を選択し、その距離を一生懸命走り切ること为目标に取り組みました。当日には、仲間を一生懸命応援する子ども達の姿が見られ、全校みんなで取り組む一体感が素敵でした。そして、10月15日に開催された京丹後市小学校駅伝大会では、練習に多くの5・6年が積極的に参加し、限られた時間の中で練習に取り組むことができました。結果としても全員自己ベストを更新し、見事、6位入賞することができました。

11月には、学習発表会を行いました。各学年学級の仲間とともに、自分達で発表したい内容を話し合ったり、台詞を考えたりと、自分事として取り組みました。また、発表している仲間を応援したり、成功すると拍手を送ったりと、安心して挑戦できる雰囲気全校で醸し出すことができました。

12月には、1・4年、2・5年、3・6年の学年ペアで、遊びをしました。1月には大縄の取組が始まります。それに先がけ、この学年ペアでつながりを深めることが目的です。楽しい遊びを通して、互いを知り、つながりを広げようとしていました。



▲1年生と4年生「おにごっこ」



▲2年生と5年生「名前神経衰弱」



▲3年生と6年生「ドッジボール」

こういった教育活動が推進でき、子ども達の素敵な力や姿が多く見られたのも、保護者の皆様方が、日々、お子さんの健康管理を含む温かい見守りと、多大なるご理解ご協力をいただいたからこそと思っております。本当に感謝申し上げます。

さて、明日から12日間の冬休みが始まります。何はともあれ、健康第一・安全第一です。規則正しい生活をはじめとする体調管理(手洗いやうがい等の基本的な感染対策含む)、事故やけがなど、自分でもしっかり防ぐようにしてほしいです。また、お家での仕事や手伝い、学習課題などをやりきることも大切です。そして、伝統行事への参加も含め、各ご家庭で、この冬休みをどのように過ごすか、子ども達と一緒に考えていただき、有意義な冬休みになるよう、ご協力のほど、よろしく申し上げます。

後になりましたが、改めて、保護者・地域の皆様には、子ども達の安全な登下校をはじめ、本校が進める教育活動へのご理解ご協力をいただきまして、この2学期間、子ども達は大きな事故やけがなく、学校生活を送ることができました。教職員一同お礼申し上げます。本当にありがとうございました。これからも寒い日が続くと思いますが、お身体をご自愛していただき、よいお年をお迎えください。

令和7年12月25日 校長 山副 雅彦

【いじめ調査（第2学期）について】

いじめアンケート結果から、「嫌な思いをしたことがある」の回答は28件でした。1学期に比べて件数は減少（1学期は34件）しましたが、1学期と同様に「冷やかしやからかい、悪口や脅し文句、嫌なことを言われる」が特に多かったです。

今回も一人ひとりに事情を確かめ、解決へ向けた指導を行いました。それぞれの事象に対する指導はもちろんのこと、子ども達が安心して過ごせる学校や学級づくりを進めていくことを今後も重点的に取り組んでいきます。

各ご家庭で、お子様の様子の変化やお気付きになられることなどございましたら、どんなことでも結構ですので、担任や学校にご相談ください。今後ともご支援・ご協力よろしくお願いたします。

1月の主な予定

7日（水）3学期始業式 給食開始

下校時刻変更 13:30

8日（木）下校時刻変更 14:30

9日（金）下校時刻変更 14:30

教職員研修

書き初め大会

12日（月）成人の日

14日（水）書初め展（～16日）

27日（火）6年助産師さんによる授業

6年保護者参観可能



2月の主な予定

4日（水）新1年生体験入学

5日（木）新1年生入学説明会・親のための応援塾

11日（水）建国記念の日

14日（土）授業参観・PTA年度末総会・学級懇談会

16日（月）振替休業日

18日（水）教員研修会のため下校時刻変更

23日（月）天皇誕生日

25日（水）峰山学園 PTA みんなでおはよう運動



「PTAお楽しみ会」が行われました

12月13日（土）に「PTAお楽しみ会」が行われました。

前半は地域会長会主催の京丹後市消防団ラッパ鼓隊の皆様による演奏会でした。演奏の前にはラッパの音を出す体験をさせていただき、難しさを感じることができました。ラッパ鼓隊の皆さんの演奏はとてつ迫力がありました。



▲京丹後市消防団ラッパ鼓隊演奏会

後半は保健体育部主催の「親子でモルック」でした。ルールを守りながら親子で楽しく競技しました。大人も子どもも本気になり、歓声があがっていました。

計画から当日の運営までお世話になった役員の皆様ありがとうございました。



▲親子でモルックに親しもう